



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2013

P135279

Interpellation Nr. 56 Sarah Wyss betreffend Sozialhilfebezug bei Jugendlichen; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Per Ende 2012 unterstützte die Sozialhilfe 650 Personen im Alter zwischen 18 und 25 Jahren, welche höchstens die obligatorische Schulzeit absolviert haben, dies sind rund 75% aller unterstützten Personen in diesem Alterssegment. Um deren berufliche Integration zu fördern, arbeitet die Sozialhilfe mit dem Arbeitsintegrationszentrum und mit Gap, Case Management Berufsbildung, zusammen und vermittelt die unterstützten Personen in zahlreiche Angebote. Handlungsbedarf besteht jedoch auch bei den 25-40 Jährigen ohne nachobligatorische Ausbildung. Deshalb wird ein Pilotprojekt für Nachholbildung mit dieser Zielgruppe konzipiert.

